

Jugendfeuerwehr "pimpt" Lugau

16.11.2013 14:02 von Sven Schimmel (Kommentare: 0)



_ Der Klettertrum wird sicherer gemacht - Bildrechte: FF Lugau

Unsere Jugendfeuerwehr "pimpt" heute Lugau! Im Rahmen des Projektes "Pimp Deinen Ort" wurden durch unsere "größeren" Jugendfeuerwehrleute viele Verbesserungen am Spielberg (Sallaaminer Straße, zwischen Garagenhof und Fußballplatz) geschaffen.

So wurde die Kletterrutsche mit neuem Holz sicherer und haltbarer gemacht, die Sitzgruppe gestrichen, Klettergeräte mit Rindenmulch unterlegt und der Spielplatz auch von allerhand Unrat befreit.

Ein kleiner Beitrag für ein schöneres und sicheres Spielen in einem schönen Wohnumfeld...

Danke an alle Beteiligten der JF, der Stadt Lugau und unsere Büronachbarn, den Kreisjugendring, für die Begleitung des Projektes!

Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.